

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas segala berkat dan rahmatNya sehingga Skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul “Pengaruh Penggunaan Model Pembelajaran Kooperatif Tipe STAD Dengan Metode Mencatat Peta Pikiran Terhadap Pemahaman Konsep Siswa Pada Materi Pecahan di SMP Swasta Letjen Jamin Ginting’s Berastagi T.A 2015/2016”. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan di Jurusan Matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Dra. Mariani, M.Pd. sebagai Dosen Pembimbing Skripsi yang telah memberikan bimbingan dan motivasi yang sangat besar, serta saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dr. Izwita Dewi, M.Pd, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si, dan Bapak Drs. Syafari, M.Pd selaku Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran dari mulai rencana penelitian sampai selesai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Hasratuddin, M.Pd., selaku Dosen Pembimbing Akademik yang sudah sangat banyak memberikan motivasi dan pengarahan dalam penyelesaian mata kuliah selama perkuliahan, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis.

Ucapan terima kasih juga kepada Bapak Rektor UNIMED Prof. Dr. Syawal Gultom M.Pd, beserta seluruh Pembantu Rektor sebagai pimpinan UNIMED, Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan FMIPA UNIMED beserta Pembantu Dekan I, II, dan III di lingkungan UNIMED, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si, selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D, selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih kepada Ayahanda tercinta Ngalam Sembiring dan Ibunda tercinta Maria Minarti, S.Th yang selalu mendukung, mendoakan, memberikan motivasi serta materil dan semangat demi keberhasilan penulis menyelesaikan Skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Adik-adikku tersayang Klaudia Miakonia Sembiring dan Dije Yagata Sembiring yang selalu memberikan dukungan dan motivasi. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada

Bapak. Drs. Setia Budi Sinulingga selaku Kepala Sekolah SMP Swasta Letjen Jamin Ginting's Berastagi dan Ibu Re hulina br Saragih, S.Pd selaku guru bidang studi matematika SMP Swasta Letjen Jamin Ginting's Berastagi yang telah banyak membantu penulis selama penelitian.

Terima kasih juga penulis ucapkan kepada teman-teman terbaikkku yaitu Asmy Susilawaty Saragih, Dea Margareta Manullang, Dewi Rajagukguk, Dwi Affany Harahap, Erna Andriani M Gultom, Sri Melati Siahaan, Indah, Sartika, Bang Sugi, Bang Taho, Aswad(Gegel) dan teman-teman yang lain atas dukungan, semangat dan doa teman-teman sekalian. Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada teman-teman sepelayanan 'kepo is care(Permata)' Kekasih Tercinta(hahaha) Arjun Brema Barus yang telah banyak memberi semangat dan dukungan, juga untuk Mama Roni, Ferdi, Meri, Micel, Ekin, Gegeh, Diora, Imanuel, Jecky, Beauty, Riana, bg Dony, bg Reza yang sangat kepo, kak Mely, dek Indri, dek Lona, dek Regi, dek Rani, dek Ita, Agy, Ray, Mulyanta, Monta, beserta semua pihak yang tidak dapat disebutkan satu persatu yang turut memberi semangat, doa dan bantuan kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu, penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya ilmu pengetahuan.

Medan, Januari 2016

Penulis,

Dian Alfrica Sembiring